

## La UV, referente en los estudios de Economía - Levante - 26/07/2018

# La UV, referente en los estudios de Economía

R. M. VALÈNCIA

■ Un total de 1.320 nuevos alumnos iniciarán sus estudios en la Facultat d'Economia de la Universitat de València (UV) el próximo curso. Con 440 plazas, Administración y Dirección de Empresas (ADE) se convierte en el grado más solicitado, seguido por las 210 plazas de Economía, 150 en el grado de International Business y otras tantas en el de Turismo, más 140 plazas en el grado de Finanzas y Contabilidad,

además de los dobles grados de ADE y Derecho (100) y Turismo y ADE (60), habiéndose matriculado todos los admitidos y sin opción a llamamientos de la extensa lista de espera. La nota mínima exigible para acceder al doble grado de ADE y Derecho ha quedado establecida en 12,146, muy cercana a la que se demanda en el grado de International Business (12,132), las más altas en estudios de empresa en la Comunitat. Con la mayor oferta de

plazas de la Comunitat, en el grado de ADE la nota de corte ha sido de 8,918. Estas altas notas de corte «permiten afirmar que los alumnos que iniciarán sus estudios de economía y empresa el próximo mes de septiembre en la Facultat d'Economia de la UV estarán entre los más brillantes de todos los centros universitarios valencianos, revalidando una vez más la apuesta de este centro por la excelencia», destacan desde dicha facultad.